

## LIMPIANDO Y TRANSFORMANDO

¡¡¡ Un Axtla Limpio Es Compromiso De Todos !!!

Esta mañana se iniciaron los trabajos de limpieza en espacios públicos, comenzando en la fuente de la entrada principal, estos trabajos están siendo realizados por el departamento de Imagen Urbana y supervisados por el secretario del ayuntamiento Sergio Iván Galván Lara.

Al respecto Galván Lara, dijo que la encomienda del Presidente Municipal ingeniero Gregorio Cruz Martínez, es la de rescatar todos los espacios públicos, manteniéndolos limpios y libres de maleza, para dar una buena imagen a los turistas que arriban diariamente al corazón de la Huasteca Potosina Axtla de Terrazas.

Dijo además " Un Axtla Limpio Es Compromiso De Todos " por lo que debemos colaborar barriendo el frente de nuestros domicilios.

